

交通安全教室



6月26日(火)

新宮警察署交通課長の濱地氏を講師に招いて、交通安全教室を開きました。自転車事故は被害者だけでなく、加害者になることがあります、その場合は賠償責任を負わなければならないこと、傘差し運転は

絶対にしないこと、自転車は軽車両として扱われるので、車道の左端を走ること、携帯電話を使ったり、ヘッドホンで音楽を聴きながらの運転は非常に危険なので絶対にしないことなどの注意を受けました。一人ひとりがしっかりとルールを守り、安全を確保することを大切にいきましょう。



福祉講演・介護体験

6月22日(金)

1年生は「産業社会と人間」の授業で、福祉講演と介護体験を行いました。講演では介護支援専門員の柿本吉成さんから福祉の概要と現状について、介護ヘルパーの田代直之さんからは、ヘルパーの経験を通してこの仕事に就くための心構えについてお話をいただきました。その後教室の中央に介護ベッドを二台用意して、車椅子介助、パジャマの着衣の体験を介護ヘルパーの指導の下でそれぞれ体験しました。

クラスマッチ

7月10日(火)・11日(水)

平成24年度のクラスマッチ(男子はサッカー、女子はバレーボール)が7月10日・11日の2日間の日程で行われました。結果は次の通りです。

男子サッカー

3年生優勝 3年2組
2年生優勝 2年4組
1年生優勝 1年2組



女子バレーボール

3年生優勝 3年2組Aチーム
2年生優勝 2年4組Bチーム
1年生優勝 1年4組Aチーム
総合優勝 2年4組Bチーム

お疲れ様でした。

租税教室

7月12日(木)

3年生134人を対象にした「税についての講演」を開きました。



講師は和歌山税務署の土居美恵さんで、「税の仕組みと財政」を演題に、TVドラマで放送中の「トッカン」の話から税務署の仕事、税金の使われ方、税金の種類と納税方法、財政の現状と問題点について話してくれました。見本の札束を実際に生徒が持ったり、9月の災害時の自衛隊の活動や、紀三井寺競技場の改修工事などに税金が使われているという具体的な話に、税金の役割や必要性を感じていました。最後に、「税金は負担しなければならないもの、納めない国が運営できないということ心のどこかに持っていてほしい。」と締めくくってくれました。

系列説明会

6月29日(金) 生徒対象

7月13日(金) 保護者対象

6月29日(金)「産業社会と人間」の授業で、1学年147名を対象に系列説明会が行われました。教養系列・地域文化系列・情報系列・建設技術系列・ビジネス系列の各系列の特色について教務部長から説明がありました。7月13日(金)には保護者に向けての説明会も行われ、42人の保護者が参加し、生徒の進路にかかわる系列選択について熱心に聞き入りました。今後、面談などを経て11月中旬に系列を最終決定します。



◆◆8月 当面の行事予定◆◆

8日(水) 中間登校日

9日(木) 中学生体験学習

13日(月)~15日(水) 夏季特別休暇(学校は閉まっています)

21日(火) 防災スクール(本校が会場です)

27日(月) 2学期始業式、服装・頭髪点検

27日(月)~31日(金) 登下校指導